

2021年1月22日  
イオン琉球株式会社

～医療従事者支援や福祉活動に活用～

## 24時間テレビ43「愛は地球を救う」の 寄付金贈呈について

イオン琉球株式会社（本社：南風原町、代表取締役社長：佐方圭二）は、2020年8月に放送された24時間テレビ43「愛は地球を救う」の寄付金を、沖縄テレビ放送株式会社を通じて「公益財団法人24時間テレビチャリティー委員会」に贈呈いたしましたので、お知らせいたします。

24時間テレビは、「愛は地球を救う」をテーマに、「福祉」「環境」「災害活動」の3分野の活動を支援しています。イオンはこの取り組みの趣旨に賛同し、2005年よりチャリティー募金に参加しており今年で16回目となります。

今回の募金活動は、2020年7月10日（金）から8月30日（日）までの期間、全国のイオングループ各社の店頭および事業所で実施しました。その内、沖縄県内のイオン琉球全店舗および、イオンモール、イオンタウン等の関連事業会社全11社で実施した募金金額と、チャリTシャツ販売の収益金をあわせてお客さまからお預かりした寄付金は、総額64万7,639円となりました。これらの寄付金は、「公益財団法人24時間テレビチャリティー委員会」を通じて福祉活動、環境保護、災害復興、医療従事者の方々への支援等に活用されます。



2021年1月22日（金）イオン琉球(株)より沖縄テレビ放送(株)へ寄付金贈呈  
（左）沖縄テレビ放送(株)赤嶺秀喜常務取締役、（右）イオン琉球(株)佐方圭二代表取締役社長

### 【沖縄県内の24時間テレビ43「愛は地球を救う」の募金活動について】

- ◆ 実施期間 : 2020年7月10日（金）～8月30日（日）
- ◆ 実施箇所 : イオン琉球(株)および沖縄県内イオングループ各事業所、関連会社全11社
- ◆ 贈呈金額 : 64万7,639円  
(内 募金61万7,639円、チャリTシャツ収益金3万円)